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REQUERIMENTO N.2: 
REQUERENTE: COMISSÃO DE SAÚDE PÚBLICA 1696 
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ASSUNTO: SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE O CAPS SACA SÓ - ENCAMINHAMENTO 

DE PACIENTES E FALTA DE ALIMENTAÇÃO 

CONSIDERANDO reunião realizada em 13.07.2022 na Câmara Municipal de 

Sorocaba com esta Comissão Permanente de Saúde e com representantes da empresa 

ASAS que administra os CAPS Alegria de Viver e Roda Viva na cidade: 

CONSIDERANDO que nesta oportunidade ressaltaram que tem recebido 

pacientes encaminhados pelo CAPS Saca só que continua sem alimentação e que estes 

tem chegado sem encaminhamento; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
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1- Quantos pacientes foram encaminhados do CAPS Saca Só para o CAPS 

Roda Viva em razão da falta de alimentação, desde que essa situação ocorreu esse ano no 

CAPS municipalizado? 

2- Existe pagamento de aditivo contratual ao CAPS conveniado que tem 

recebido esses pacientes encaminhamentos? 

3- Como fica o matriciamento e continuidade do acompanhamento desses 

pacientes encaminhados? Favor explicar como deve ser o fluxo de encaminhamento. 

4- Qual a previsão de retorno de fornecimento de alimentação no CAPS 

Saca Só? 

5- Houve comunicação a órgãos do ministério da saúde (Federal) sobre a 

falta de alimentação nos CAPS nesse período? 

6- Essa comunicação pode implicar em algum corte de repasse de Verba 

Federal para o CAPS municipalizado? Se sim, quanto? 

Por fim, REQUEIRO que a resposta do presente requerimento seja feita de 

forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 12  do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 22 e 32  do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

SI •e julho de2022. 
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